



Notes de l'Assemblée Paroissiale du 2 février 2024

Vendredi 2 février, des paroissiens des 3 communautés, de Brossac, Chalais et Aubeterre, étaient réunis pour partager quelques crêpes, se donner des nouvelles, célébrer la Présentation de Jésus au Temple, mais aussi discerner, dans l'Esprit Saint, les appels auxquelles notre paroisse veut répondre pour **être plus solidaire des habitants dans cette région rurale et davantage témoin de l'Evangile.**

On peut organiser les différentes prises de paroles en 3 dimensions :

Prier

- Être disponible et à l'écoute de l'Esprit Saint, à l'exemple de Syméon
- Pour être "missionnaire", s'abandonner à l'Esprit Saint et se "bouger".
- Témoigner de la Joie qui nous habite en sortant de la messe.
- Célébrer ensemble
- *qu'est ce qu'on attend pour faire la fête, qu'est ce qu'on attend pour être heureux....."*
- Relire la Parole de Dieu
- Multiplier les groupes de partage et temps de prières.
- Accueillir et faire voir ce qui est Beau
- Avoir une belle fête paroissiale
- Importance de la prière personnelle

Accueillir

- Accueillir l'autre pour accueillir l'Autre !
- Développer l'amitié : "voyez comme ils s'aiment".
- Beaucoup de choses se jouent dans l'accueil et l'écoute de l'autre
- L'accueil n'est pas toujours facile, à commencer dans les familles !
- Comment retrouver l'autre quand nous n'avons pas les mêmes attentes ?
- Accueillir l'autre avec ses différences...
- Les lieux de rencontres sont importants : la chapelle est conviviale et chaleureuse (groupe pas trop grand)
- Mettre en valeur les actions des personnes bénévoles.
- Donner de la place dans l'église aux timides et aux personnes avec handicap
- Avoir le souci de ceux qu'on ne voit plus.
- Aller à la recherche des jeunes et de leurs parents
- S'écouter sans se juger
- Que les chrétiens soient plus attrayants
- Innover afin d'accueillir les jeunes
- La préparation des obsèques est un moment privilégié de rencontre.

Etre solidaire

- Rejoindre l'autre là où il vit et dans ses activités :
- S'engager dans des associations
- Partager des repas
- Prendre son téléphone pour donner des nouvelles
- Inviter chez soi
- Prendre du temps et se déplacer vers les personnes isolées
- Ne pas hésiter à faire appel à des gens hors églises.
- Que l'Eglise soit perçue comme un lieu de prise en charge de l'autre avec ses fragilités.
- Organiser des événements ouverts à tous (randonnées, repas)

Autres thèmes ressortis de cette soirée :

- Etablir un projet pastoral sur un ou deux points, ne pas multiplier les thèmes mais avoir une colonne vertébrale.
- Rendre l'Eglise visible. Avoir un lieu de rencontre beau et convivial.
- Faire une équipe par mission (obsèques, baptêmes...) et proposer une formation pour chaque type de mission.

- Prendre le temps de partager en équipe pour approfondir la mission.
- Rester proches de nos prêtres. Les inviter de temps en temps à rencontrer les familles en deuil lors de la préparation des obsèques.

En conclusion : " La rencontre de ce soir vécue dans l'amitié et la bonne humeur est un point de départ, un appel personnel à aller vers l'autre !"

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 29/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/notes-de-lassemblée-paroissiale-du-2-fevrier-2024/>